

*Le vice-ministre cubain des
Affaires étrangères souligne les
liens bilatéraux positifs en Italie
(+Photo)*



Rome, 12 oct (RHC) Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Elio Rodríguez, a souligné jeudi en Italie l'état positif des relations bilatérales, lors d'une réunion avec le personnel diplomatique de son pays au siège de l'ambassade de l'île.

Rodriguez, qui est arrivé mardi dans la capitale pour participer à la XIe Conférence Italie-Amérique latine et Caraïbes, qui se tiendra le 13 octobre au siège du ministère des Affaires étrangères, a exprimé l'importance de renforcer les relations entre les deux pays et a réaffirmé l'intention de continuer à travailler dans ce sens.

Il a rappelé la récente visite de travail du président cubain Miguel Díaz-Canel à Rome et au Saint-Siège, fin juin dernier, qui a donné d'excellents résultats et au cours de laquelle il a pris contact avec le président italien Sergio Mattarella et a eu un échange avec des hommes d'affaires italiens, entre autres activités.

Díaz-Canel a été reçu au Saint-Siège par le pape François et s'est entretenu avec le secrétaire d'État du Vatican, Pietro Parolin, dans le cadre d'un programme chargé qui comprenait également une réunion avec Qu Dongyu, directeur général de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), a ajouté le diplomate.

Afin d'élever le niveau actuel des relations économiques et commerciales avec l'Italie, a déclaré le vice-ministre, il est important d'évaluer les possibilités de développer de nouveaux projets bilatéraux, de promouvoir les investissements et de continuer à promouvoir le tourisme, entre autres secteurs.

Le haut fonctionnaire a fait référence à l'objectif de maintenir les liens positifs avec les différentes forces politiques, ainsi qu'avec le Parlement, et a souligné le large échange culturel qui existe, entre autres aspects.



Lors de son dialogue avec les membres de la mission diplomatique cubaine à Rome, le vice-ministre des Affaires étrangères a évoqué les événements les plus récents dans le domaine des relations extérieures et a souligné le succès du sommet du Groupe des 77 et de la Chine, qui s'est tenu à La Havane les 15 et 16 septembre.

Il a également évoqué la visite du président Díaz-Canel à New York, du 17 au 24 septembre, pour participer au segment de haut niveau de l'Assemblée générale des Nations unies, ainsi que la sixième réélection de Cuba, le 10 octobre, au Conseil des droits de l'homme pour un nouveau mandat.

Parmi les événements les plus importants prévus pour le reste de l'année, il a mentionné le sommet régional sur les migrations qui se tiendra le 22 octobre à Chiapas, au Mexique, ainsi que la conférence des Nations unies sur le changement climatique (COP 28) qui se tiendra du 30 novembre au 12 décembre à Dubaï, aux Émirats arabes unis.

Dans le cadre de sa participation à la Conférence Italie-Amérique latine et Caraïbes, le vice-ministre cubain prendra part vendredi prochain à un panel sur les défis à relever face aux crises actuelles dans le monde, où seront abordés des problèmes tels que la lutte contre le changement climatique et les réformes nécessaires de l'ordre économique et financier international (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336389-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-souligne-les-liens-bilateraux-positifs-en-italie-photo>



Radio Habana Cuba